

Bauamtsleiter bleibt vorerst

TELTOW ■ Entgegen der Ankündigung von Bürgermeister Thomas Schmidt (SPD) wird Bernd Wiebrecht voraussichtlich über den 31. Dezember dieses Jahres hinaus Leiter des Teltower Bauamtes bleiben. Ohne auf Details einzugehen, musste Schmidt gestern gegenüber der MAZ einräumen, dass einige Dinge nicht so gelaufen sind wie geplant. Wie berichtet, wollte er den Posten im Rahmen einer verwaltungsinternen Lösung neu besetzen, und zwar diesmal mit einem reinen Verwaltungsfachmann. Wiebrecht wiederum sollte eine Stelle bei der kommunalen Wohnungsbaugesellschaft (WGT) besetzen. Im jüngsten Bauausschuss hatte dessen Vorsitzender Helmut Tietz ihm bereits für die bisherige Zusammenarbeit gedankt. „Momentan steht für eine Neubesetzung aus der Verwaltung heraus keiner zur Verfügung“, so der Bürgermeister, aber: „Es ist nach wie vor erklärte Absicht, die Leitung des Fachamtes umzustellen“ – wobei er Wert auf die Feststellung legt, dass es sich bei der Umsetzung von Wiebrecht nicht um eine Strafversetzung handelt. Wann das Bauamt einen neuen Leiter bekommt, ist somit noch offen, allerspätestens jedoch 2008, sagte Schmidt gestern. Bis dahin nämlich solle auf Basis einer Personalbedarfsplanung ohnehin eine Umstrukturierung der gesamten Stadtverwaltung erfolgen.